C'est avec grande tristesse, mais reconnaissance de tout l'amour et l'amitié qu'il nous a donnés, que nous dirons au revoir à

Monsieur

Auguste Weemaels

époux de Madame Elisabeth WEEMAELS-DE BACKER

né à Bruxelles le 23 juillet 1944 et décédé à Petit-Enghien le 1er octobre 2024.

Le service religieux, suivi de l'inhumation au cimetière de Quenast, sera célébré en l'église Saint-Nicolas de Myre à Enghien le samedi 12 octobre 2024 à 10 heures.

Réunion à l'église, Place Pierre Delannoy 2 à 7850 Enghien.

Selon votre souhait les fleurs, jaunes et bleues, sont appréciées tout comme un don à l'ASBL Parepour BE49 3632 2770 0971.

Auguste Weemaels reste vivre dans nos coeurs

gon épouse Elisabeth WEEMAELS-DE BACKER

Ses filles et beaux-fils Nathalie et Patrick WEEMAELS-MORMAL Valérie et Olivier WEEMAELS-PAQUAY

ses pelils-fils
Robin et Johan

ses frère, beaux-frères, belles-sœurs, sa cousine, ses neveux, nièces, petits-neveux et petites-nièces, les familles Weemaels, De Backer et apparentées.

La famille remercie le Docteur Rik SCHOTS pour son amitié et son soutien indéfectible.

La famille remercie Paulo et Marisa pour leur dévouement et leurs attentions.

Condoléances: www.funeraillesfixelles.be



